

5月26日：VN指数は今後も堅調な動きか

ベトナム株は1,060ポイントの支持線を上回って推移している。この水準を維持し、流動性も好調ならば、指数は1,080ポイントに向かって上昇するだろうと専門家は語る。

先週の株式市場は利下げのニュースにもかかわらず値動きの荒い展開となった。

VN指数は1,036.76ポイント、HNX指数は217.64ポイントで取引を終えた。

それぞれ0.3%安、1.74%高となった。

外国人投資家は2.2兆ドルを売り越した。

TP証券は2週間ぶりにVN指数が下落したことについて触れた。しかし指数は1,060ポイントを上回っており、1月以降の調整基調は終わりに向かっており、指数は1,080ポイントを目指す展開が考えられると予想した。

一方、サイゴンハノイ証券によると、横ばいの動きになっており、調整に入った可能性を指摘している。

VN指数は小幅な上下で値固めが続くだろう。

現在の状況を考えると、VN指数は調整を終え、上昇トレンドに向かうだろうと同社は予想した。

1,075ポイントを超えると、1,100ポイント、1,150ポイントを目指すだろうと予想した。

一方、中長期的な上昇トレンドに乗れない場合は、1,000-1,050ポイントで推移するだろうと予想した。

相場は6か月ほどの調整が続いており、中長期では十分な調整をしている。相場は警戒から楽観的な見通しへと移っている。

テクニカル的には、指数は赤いロウソク足で終わっており、大型株を中心とした売り圧力が強いことを示しているとベトナム証券はコメントしている。

しかし、まちまちの動きではあるが、1,060-1,070 ポイントの付近の値固めをするだろう。

利下げ以降、ベトナム国家銀行（SBV）は 26 の商銀と会談をしている。

各商業銀行は、貸出金利の引き下げによって、景気が悪化するセクターをサポートすることに同意していた。

このことが、企業活動を支え、ポジティブなニュースとなるだろうと同社は予想した。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。